



# Rutas

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL



Fundado por la

J. M. de A. C.

y editado

por O. A. R.

Precio: 1 Pta.

Año V

Alcalá de Guadaira, 15 de Julio de 1951.—Segunda época

Núm. 48

## ENTREVISTAS Y TEMAS DE ACTUALIDAD

### AL HABLA CON EL SEÑOR ALCALDE

Al dar comienzo esta Sección en la columnas de RUTAS, un deber de ciudadanos nos obliga a visitar en primer lugar a nuestro Alcalde quien nos recibe con la amabilidad que es característica en él. Pero además, RUTAS tiene para con D. Joaquín García Bono un deber de gratitud por el apoyo moral y económico que en todo momento le ha prestado generosamente, muy especialmente en esta segunda época de su publicación.

Sirvan estas líneas de agradecimiento, y sin más preámbulos pasamos a dar cuenta de nuestra entrevista.

¿...?

La situación económica del Municipio al hacerse cargo el nuevo Ayuntamiento, sin poder decirse que fuera halagüeña, tampoco era mala. Tuvimos que hacer frente, en un principio, a gastos que, en relación con las consignaciones presupuestadas, resultaron excesivos.

¿...?

La labor realizada por este Ayuntamiento hasta ahora ha sido parca, en realidad, pero no por falta de buena voluntad por nuestra parte, sino por la relativa situación económica en los dos primeros años (situación que hoy se va superando), a causa, principalmente, de las obras de pavimentación y alcantarillado, llevadas a cabo en varias calles, y de la subida del diez por ciento en los sueldos de los empleados del Ayuntamiento. Teniendo en cuenta el ritmo acelerado que se observa en el costo de los servicios y obligaciones de las entidades locales, fácilmente se comprenderá la situación difícil porque atravesamos, pues la mayoría de las consignaciones de gastos resultan insuficientes cuando procedemos a su inversión.

¿...?

El Ayuntamiento tiene aprobado y pendiente de ejecución el proyecto y presupuesto para la pavimentación y acerado de la calle Marea, pero de momento, entienden no deben llevarse a cabo tales obras por no ser la época más indicada, ya que, gracias a Dios, no existen técnicos ni maestros sin trabajo, en el ramo de la albañilería.

¿...?

También tiene en estudio este Ayuntamiento el proyecto de adoquinado y acerado de la calle de Nuestra Señora del Aguila, esperando poder comenzar los trabajos en breve plazo.

¿...?

Respecto a la tan conocida cuestión del Hotel Oromana, sólo puedo decirles que fué interesada su venta para fines sociales por nuestra primera Autoridad Provincial. Sobre este asunto no puedo precisar más, pues estamos pendientes de recibir la comunicación oficial correspondiente. Más adelante, si lo desean, les informaré.

¿...?

Es digna de elogio la labor llevada a cabo en RUTAS por estos jóvenes. Es también una satisfacción, saber, que hay quien desinteresadamente desea colaborar (en este caso por medio de la prensa), con las Autoridades para la consecución de un mayor bienestar en la vida local.

¿...?

Contestando a las "Ondas" publicadas en el número 47 de RUTAS, les hago saber, que después de leerlas y en atención a las peticiones que en ellas se hacen, he encargado al Sr. Secretario, oficie nuevamente

(Continúa pág. siguiente)

### Restauración de la Parroquia de S. Sebastián

Pronto hará 16 años que la furia iconoclasta destruyó el templo de San Sebastián, y aún no ha sido totalmente reconstruido por falta de medios económicos.

Ahora, y gracias al crédito concedido por la Junta Nacional de Reconstrucción de Templos, y a la aportación de algunos feligreses beneméritos, parece ser que ha llegado la hora de dar fin a una tarea que venía siendo necesidad apremiante.

El pasado día 9, y bajo la presidencia del Sr. Cura Párroco, D. Juan Otero Gómez, se reunió la Junta Local de Reconstrucción, con la asistencia del Sr. Alcalde y de los Sres. D. Luis Rodríguez, D. Antonio Troncoso, D. José María Roales, D. Manuel García Recacha, D. Enrique Gutiérrez, D. Pedro Calindo, don Diego García Lara y D. José Garrido Díaz.

Se estimó como tarea de más urgente necesidad la reparación de los tejados, instalación eléctrica bajo plomo, pintura del interior, reconstrucción de la antigua capilla de las Animas, etc. Además, al artista alcalaño Sr. Pineda Calderón ha sido encargado un magnífico retablo para el altar mayor, que patentará la preocupación constante por su parroquia de un hijo de esta feligresía.

Los créditos concedidos no son suficientes para sufragar los cuantiosos gastos que se han de originar. Pero no dudamos de que todos los alcalaños contribuirán, en la medida de sus posibilidades, entregando su donativo al Sr. Cura Párroco de San Sebastián.

En próximos números iremos publicando la lista de los donantes.

### LITERATURA LOCAL

Acaba de aparecer, por fin, el libro de nuestro colaborador D. Francisco Calatrava, "Discurso de la fiesta brava"; nos parece que huelga todo comentario, después del publicado en "A B C" de Sevilla, en el que se le alaba lo suficiente para que nos podamos dar una idea de la obra de este hijo de Alcalá.

Aún no ha llegado a nuestras manos, pero estamos seguros de que no nos defraudará. ¡Ojalá obtenga el éxito que merece!

## ¡Un momento!

El hombre se ha inclinado sobre la mesa para pensar. Ante él están, amontonadas, las viejas fotografías. El polvo va difuminando trazos que fueron muy acusados. Cada gesto contiene un deseo, una orden, una locura. La vida es comprobable en el retrato de un genio muerto y está detenida en él. Mientras las manillas del reloj dicen adiós al presente, el hombre medita sobre una canción que tiene letra invariable, eterna.

Mr. Briand quería una Europa comprensiva y equilibrada. (Su rostro de león bondadoso se contraía para apuntar la ilusión con lógica). Las campañas de la Suiza pintoresca lanzan todas las tardes a un viento peregrino su aliento de palomas mensajeras. Los valles y las montañas se ensamblian en el paisaje armónico, ejemplar. (Mr. Briand contempla, desde arriba, el potencial de su idea). La vida parece transmisible, aérea.

Trotsky, despeinado, subido el cuello, mira incisivamente. "Yo no he escrito—dice—la vida de Lenin".

Dollfuss, en cambio, sonríe sin miedo al futuro, balanceando el guante blanco sin su pluma de gallo, sin su uniforme del "Heimwehr". Es conservador; pero sabe que el Anschluss no es la unión simple de los hermanos de raza, sino una etapa en la desenfundada carrera de ciertos maniáticos de grandeza humana.

¡La vida está parada en las fotografías!

Viena es la belleza seria; a veces triste; otras, angélica. Las torres terminan en agujas; algo así como la arquitectura de la música. Un puente vienés, es un suspiro completo.

El mundo está lleno de paisajes bonitos. La tierra accidentada; el río hondo; el mar ancho... El espíritu rebosa en el futuro (con todas sus significaciones). No es imposible que un deseo llegue a tomar cuerpo. Tener deseos es bueno. El hombre alimenta con ellos las fuerzas que se duermen.

Una ilusión grande, suficiente, alta, es un manjar.

Volverá a fotografiarse el momento y quedará quieto, deseando hablar, quien ya no puede hacerlo. Sin embargo, la rueda girará con sus radios y Dios estará, siempre, arriba.

M. Maisounave.

(Expresamente para "RUTAS".)

**Juan Antonio Alvarez**  
TEJIDOS

## Al habla con el señor Alcalde

(Viene de la pág. anterior)

te a la Jefatura de Obras Públicas de la Provincia, insistiendo (pues con anterioridad se había pedido), en la urgente necesidad de arreglar los baches de la calle Calvo Sotelo, y de poner las barandas que faltan en el puente sobre el río Guadaira. Las demás cuestiones tratadas en las "Ondas", también están en estudio para darles una solución oportuna. Además les comunico, que este Ayuntamiento, cumpliendo deseos del vecindario, ha solicitado de la RENFE un servicio diario de autovías para mayor comodidad del público.

Tras estas declaraciones no nos queda más que reiterar nuestro agradecimiento al Sr. García Bono, pidiendo a Dios le conceda acierto en su gestión.

D. F. del P.

## EL QUINTO: NO MATAR

Continuando la campaña que iniciamos en nuestro anterior número, ya que ello, desgraciadamente, se hace tan necesario y de tanta actualidad, trataremos hoy de divulgar la doctrina de la Iglesia sobre el reugnante crimen que constituye el aborto provocado, aunque no nos sea posible descender a ciertas particularidades que podrían ofender el pudor de las almas inocentes a cuyas manos pudiera llegar nuestro periódico.

El quinto mandamiento del Decálogo dice: "No matarás", es decir, no quitarás la vida ni a ti ni a tu prójimo.

La vida es un bien del que no somos dueños, sino simples usufructuarios; ello es, que no sólo tendremos que dar cuenta de su uso, sino que, como no somos sus dueños, no podremos quitarla, por muy poderosas que sean nuestras razones, ya que este poder pertenece legítima y únicamente a Dios.

El hombre tiene "derecho" a vivir con relación a los demás, y tiene el "deber" de vivir con relación a Dios, y todo el tiempo que Este quiera y disponga.

De aquí que el atentar y destruir la vida humana, dondequiera que esté, es superar los derechos del Autor de la Vida, y éste es nuestro caso: la consumación del aborto provocado por medios humanos y antinaturales, es la destrucción consciente de una vida, es, pues, una violación de los derechos de Dios, de la ley natural, de los propios derechos del hombre y de la sociedad, de la que el nuevo ser empieza a formar parte.

Por lo tanto, la Justicia divina y la humana reclamarán y exigirán con toda su fuerza las responsabilidades correspondientes a estos criminales y hasta al menos importante de sus cómplices.

He aquí cómo el Canon 2.350 del Derecho eclesiástico condena con toda su fuerza este delito: "Los que procuran el aborto, sin exceptuar a la madre, una vez realizado el efecto, incurrir en excomunión latae sententiae, reservada al Ordinario."

Y Dios quiera que estas líneas, en las que la prudencia y el respeto a las autoridades nos impiden hablar con más claridad, sirvan, al menos, para enseñar la responsabilidad terrible en que incurrir los que cometen o colaboran en la ejecución de tan nefando y horrendo delito.

## 7 DIAS EN ALCALA

Necroógica

El próximo día 18 de julio se cumplirá el tercer aniversario de la muerte de la señorita Africa Palacios Gandulfo. Sus padres y hermanos ruegan a todas sus amistades asistan a la Misa que en sufragio de su alma se celebrará en la Parroquia de Santiago, a las nueve de la mañana. Descanse en paz.



—Días pasados, y tras larga enfermedad, dejó de existir en nuestra ciudad la madre de nuestro amigo Manuel Gandullo de la Cruz.

Hacemos patente nuestro pésame a sus hijos, especialmente a Manuel (embarcado actualmente en el "Cabo de Horses") y Diego.

Regreso

Ha regresado de Córdoba, después de terminar brillantemente un Curso de Instructora Sección Femenina, la señorita María Teresa Martínez Arredondo. Bienvenida.

Enfermos

Se encuentra entre nosotros, muy mejorado de su pasada enfermedad, el Dr. D. Andrés Galindo, Párroco de Santiago, y por cuyo total restablecimiento hacemos votos.

Accidente

El pasado día 10, mientras la trasteaba con la muleta, fué alcanzado por una vaca nuestro paisano Manuel Campillo "Maravillas", el cual fué operado en la Clínica de urgencia del Prado por el Dr. Talegón, quien le apreció una herida inciso-punzante en la región femoral; trasladado a su residencia en ésta, Pérez Galdós, 10, su estado es satisfactorio.

### 18 de Julio

### Gran Cinema Gestoso

presenta la gran película  
— de acción Fox —

### Mercado de Ladrones

con Richard Conte  
y V. Cortesa

### Cine Nevería del Duque

con la divertida producción  
— en color Warner Bros —

### EL INSPECTOR GENERAL

por Danny Kaye

## NOTAS, AVISOS Y CONVOCATORIAS

ASOCIACION DE JOVENES  
DE ACCION CATOLICA

Se ruega a todos los socios que aún no lo han hecho entreguen su donativo en libros para la biblioteca con la mayor urgencia.

FRENTE DE JUVENTUDES

Todos los afiliados a esta Organización, así como los encuadrados en la Sección de Centro de Trabajo, deberán asistir a los actos que se celebren con motivo del XV aniversario de nuestro Alzamiento.

F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Se ordena, por el presente, la asistencia de todos los afiliados a este Movimiento a los actos del 18 de Julio, que se celebrarán en la Ermita de Nuestra Señora del Aguila.

El Jefe Local.

HOMENAJE

Para el próximo 18 de Julio tenemos un gran acontecimiento: Está anunciada la venida a ésta del potente equipo Real Recreativo de Huelva, al que se enfrentará un C. D. Alcalá de "los de antes de la guerra", es decir, formado a base de nuestros paisanos Gonzalo, Joaquín, Cabello, Fausto, Herrera, Pineda, Zamorita, Eugenio, Mancha y otros, todos ellos profesionales del balón.

Este encuentro, que promete los máximos alicientes, será jugado a beneficio del jugador del C. D. Alcalá Manuel Álvarez Basuzaga ("Peque"), que tantas veces y con su reconocido valer y amor al equipo local ha sabido defender nuestros colores.

Se espera con gran expectación este partido, no dudando que la afición sepa corresponder como es debido a este merecido homenaje.

## ROSARIO DE LA AURORA

El próximo jueves, 19 de Julio, tendrá lugar el tradicional Rosario de la Aurora, en desagravio de la profanación de la imagen de la Virgen Nuestra Señora del Aguila, hace quince años.

Saldrá de Santiago a las seis y media de la mañana, y terminará en la Ermita con Misa de comunión.

## A nuestros colaboradores

Dado el gran número de originales que espontáneamente se nos envían, nos vemos obligados a rogar a los señores que lo hacen se atengan a las siguientes normas:

Los trabajos vendrán escritos a máquina, a doble espacio y por una sola cara, alcanzando como máximo de extensión dos cuartillas, siendo cualidades necesarias para su publicación suficiente calidad literaria e interés; al mismo tiempo tendrán que someterse al riguroso turno de llegada para su publicación, aunque esta Redacción se reserva el derecho de alterar este orden en el caso de una gran actualidad o de gran interés del trabajo.

Por último, volvemos a insistir en la nota que publicábamos en nuestro número anterior diciendo que no sostendríamos correspondencia de ninguna clase sobre los originales que nos fuesen enviados, que pasan por este hecho a ser de nuestra exclusiva propiedad.

La Redacción.

## El Presidente del R. Betis B. nos dice:

Aprovechando la estancia en el Hotel Oromana, preparándose para el partido con el Huelva, que luego tan brillantemente resolvió, del Real Betis y sus directivos, nuestro redactor Corzo sostuvo una interesante charla con su Presidente, D. Pascual Aparicio, y a través de la cual pudo obtener las siguientes notas, que creemos de gran interés para los aficionados locales:

Se nos dió a entender que, a pesar de la clasificación, que quitaba la esperanza del tan ansiado ascenso a segunda división, a sus seguidores, el equipo se preparaba concienzudamente para resolver a su favor este encuentro, pues posiblemente podrían surgir ciertos hechos que diesen la gran alegría a los partidarios y amigos del histórico club.

Luego se orientó la conversación hacia el futbol local:

—¿...?

—Desde luego es indiscutible que la ciudad de Alcalá ha dado grandes figuras al futbol sevillano; de sobra son por ustedes conocidos los nombres de Joaquín, Caballero, Pineda, Nieto, Cabello y de alguno más.

—¿...?

—Pues la marcha de Fausto se de-

bió no a descontento del Club, sino a que le ofrecieron mejores condiciones económicas que nosotros y que el muchacho, cosa natural, aceptó.

—¿...?

—La actual cantera local es un vivero de promesas que ya empiezan a ser una realidad; baste nombrar los jugadores Eugenio, fichado por nosotros, y Mancha, que lo ha sido por el Sevilla.

—¿...?

—Desde luego no sólo es posible, sino probable una más estrecha colaboración entre nuestros dos clubs, ya que sería fácil que el Betis prestara una ayuda más eficaz al C. D. Alcalá, bien recibiendo algún jugador o prestando-le su apoyo económico.

—¿...?

—Pues para contestar a esa última pregunta le diré que, efectivamente, el Betis tiene en cartera el fichaje de varios elementos de gran valía es el futbol español, que le permitirán alcanzar el puesto que él merece.

Finalmente queremos dar las gracias a D. Pascual Aparicio por este ratito de amable e interesante conversación que ha tenido con nosotros.

C.

## Nuevo Presidente del C. D. Alcalá

En la reunión celebrada el pasado día 30 de junio, fué nombrado Presidente del C. D. Alcalá nuestro buen amigo D. Antonio Díaz Aragón, quien, hasta la citada fecha, ostentaba el cargo de Tesorero del mismo club.

Próximamente se dará a conocer la nueva Directiva que nombrará al señor Díaz Aragón, y que regirá los destinos del Club en la temporada venidera.

¡Nuestra enhorabuena,

## Academia Mercantil Sevillana

Plaza de la Falange  
Española, 10 - Telef. 43

**CURSO DE VERANO**  
**ENSEÑANZA PRIMARIA** en los grupos de Párvulos, Primera Enseñanza elemental, Primera Enseñanza superior.

**INGRESO**, para Bachillerato y Comercio.

**CARRERA DE COMERCIO** :- **BACHILLERATO**  
Repaso de asignaturas a suspensos.

**CULTURA GENERAL** y Enseñanza elemental para personas mayores en horas compatibles con el trabajo.

**EMPEZARON** las clases el día 2 de Julio

## INSISTIENDO

En nuestro número anterior nos quejábamos de ciertos hechos que, protegidos por la oscuridad de la noche, acaecían en el puente y sus alrededores; hoy, con gran satisfacción podemos decir que, por nuestras indicaciones, ha sido montada por la autoridad municipal la necesaria vigilancia que los reprima.

Pero, a nuestro entender, ello no deja de ser más que una solución transitoria y provisional a un problema que exige su desaparición definitiva.

Hay, por desgracia, en nuestra ciudad algunos "invertidos" que pudiéramos llamar profesionales, ya que esta cualidad suya, uno de los factores más repugnantes que suelen entrar en la constitución del degenerado, parece llenar todo su trabajo y ocupaciones.

Constantemente insulta nuestra hombría y la delicadeza de nuestras mujeres la presencia de tales seres, que no sólo en ningún momento se recatan de sus "virtudes", sino que aún hacen gala de ellas.

Creemos que ya es hora de que, por el bien de nuestro pueblo, por el bien de la sociedad, se actúe de una forma eficaz, terminante y definitiva, contra estos individuos, aplicando sin contemplaciones las leyes de vagos y maleantes, que parecen hechas expreso, enviándolos a los campos de concentración y trabajo; ya que así, si al menos no se regeneran, dejarán de presentarnos con su conocida desfachatez los síntomas de su total relajación moral.

C. Martín.

**BAR ESPAÑA**  
Café, tapas variadas

# ONDAS

## ACERAS

Antiguamente — pongamos cincuenta años—, el tráfico por las calles de las poblaciones se reducía a bien poca cosa. Un carro o dos, alguna que otra cabalgadura y... mucho era. Entonces, para que los peatones transitasen seguros, se construyeron unos acerados. Estos acerados flanqueaban las calles por ambos lados, estaban libres de todo obstáculo y su piso en mejores condiciones que el resto de la calle. El tráfico de vehículos era escaso, pero todos preferían ir por las aceras. Ahora el tráfico es mucho mayor y más frecuentes las situaciones de peligro en que los vehículos, en mayor cantidad y velocidad, ponen a los transeúntes. Pues bien, ahora contra toda lógica, nos vemos obligados a pasear por medio de la calle. Si no, intente, intente caminar por el acerado. Veladores, sillas, más veladores, un puesto de chucherías, más chucherías, helados..., y qué se yo cuántas cosas más. Nos quedan aún algunos trozos desocupados, pero no los pise, pues existe el peligro de rotura de tobillos debido al mal estado en que se encuentran. No sabemos hasta donde llegan los derechos de los bares, pero suponemos que existirá una limitación. Hay muchos, que no conformándose solo con ocupar el trozo de su fachada, invaden la de los vecinos fronterizos, y lo que es más, extienden sus dominios a la acera de frente, dejando solamente un estrecho pasillo, por donde sin más remedio hemos de pasar, coches, personas y animales. En cuanto a los "puestos" de chucherías, más vale no hablar, pues hay algunos que necesitan media calle para ellos solos. En fin, a nosotros francamente no nos importa el que nos usurpen los derechos a transitar por las aceras, pero como las protestas nos vienen siempre en este sentido del sexo débil, creemos muy justo que se les atienda y se de una solución al asunto.

## BARRERO

Tres paseos tenía Alcalá: el Duque, la Plazuela y el Barrero. Magníficos siempre los dos primeros; feo y abandonado en todo tiempo el otro. ¿Qué se va a hacer con él? Su estado ha pasado a ser de abandono completo y no creemos que se intente nuevamente su reconstrucción. El lugar donde está situado es demasiado pequeño para contenerlo y ceemos—conste que la idea no es nueva ni original— que la mejor solución sería hacerlo desaparecer y ofrecer en su lugar un ensanche que beneficiaría grandemente a un barrio tan industrial. Tampoco estarían de más unos árboles que dieran un poco de sombra.

## ESPECTACULOS

### \* C I N E \*

#### GESTOSO

**JUNTOS HASTA LA MUERTE.**—*Mayores* Joel Mc Crea y Virginia Mayo

Auténtico film del oeste americano. Persecución de un bandido que huye de la cárcel y logra realizar el asalto a un tren, con el propósito de que este "golpe" sea el último y enmendar su vida. Cabalgadas, asaltos tiros y un final emocionante. Lo mejor, la espléndida fotografía y una buena interpretación. En conjunto es una buena película en su género, además de estar bien dirigida.

#### NEVERIA DEL DUQUE

**UN MARIDO IDEAL.**—*Mayores.* Paulette Goddard y Mitchel Wolding

Adaptación de la obra del mismo título de Oscar Wilde. Londres, 1895. Intrigas de una aventurera sin escrúpulos, que intenta un chantaje de trascendencia financiera y política. Excelente ambientación de la época, reflejando un lujo deslumbrante en la alta sociedad londinense. Interesa por su buena interpretación, fina presentación y sobre todo por su diálogo saturado de una paradójica y chispeante ironía original. Tecnicolor bueno, pero desigual de luces.

### JULIO LLAMAS GARZO

Suministro general de automóviles,  
radios y bicicletas

INSTALACIONES FLUORESCENTES

" LLAMAS "

Ntra. Sra. del Aguila, 24 Telf. 112

### FERRETERIA

### LA ESPERANZA

Loza, cristal. material eléctrico,  
artículos de regalos, saneamiento

PLAZA F. ESPAÑOLA NÚM. 13

### CALZADOS

### A P A

Ntra. Sra. del Aguila, 39. Tel. 112

### DIAZLEZ

Secaderos para toda clase de  
productos, y construcción de  
maquinaria para obras públicas

ALCALA DE GUADAIRA

## Esquina de los poetas

### FLORECILLAS POETICAS

#### I

Ya comprendo por qué tú no me  
[quieres  
tu eres sol de ardientes rayos de oro  
y yo soy un efímero meteoro  
que apenas tus dorados rayos hiere

#### II

¿Sol  
o luna?  
¿Qué más da  
luna  
o sol  
sin amor?

#### III

En el mar  
una ola sigue a otra sin cesar.  
En mi vida  
aun no muere la ola de un pesar  
y en seguida  
tras de ella rueda otra... sin parar.

José Guerra

### GARCIA ALCALA y CIA., S. L.

Cosecheros almacenistas y  
exportadores de aceitunas  
SEVILLANAS

### CHISTES

#### Descubrimiento:

—Dicen que las mujeres que pe-  
gan a sus maridos son casi todas  
rubias.

—Ahora me explico por qué mi  
mujer se ha oxigenado el pelo.

#### Coquetería:

—¿Sabes, Carmita, que esta no-  
che he soñado contigo?

—¿De veras?

—Si.

—¿Y cómo iba vestida?

#### La criada del médico:

—Doctor, dice su esposa que mi-  
re Vd. esta lata de sardinas, por  
los rayos X, a ver si están las seña.

#### Deducción:

—Oye, ¿por qué todas las escul-  
turas del Museo Arqueológico es-  
tán rotas?

--Será para que no las roben.

### FINISTERRE, S. A.

SEGUROS SOBRE DEFUNCIONES

Agente en esta localidad, Mairena y  
Viso del Alcor: D. José María Roales  
Gómez.-General Franco, 49.

ALCALA DE GUADAIRA

### ELIAS MARTIN GONZALEZ

Chacinas y conservas

8. de Alba, 1

Teléfono 187